
尾張旭市議会だより 令和２年６月15日 ⑨

５月臨時会での主なことがら
尾張旭市議会令和２年第２回（５月）臨時会が、５月18日に開催され、市長提出議案７件、同意案

２件を審議し、全て可決等としました。また、議長にさかえ章演、副議長に丸山幸子の両氏を選出

し、常任委員等の選任、一部事務組合議会議員の選挙を行いました。

☆ 議案等の審議結果 ☆
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第１号

市税条例の一部を改正する条例の専決処

分の承認
承
認
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

承認

第２号

国民健康保険税条例の一部を改正する条

例の専決処分の承認
承
認
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

承認

第３号

令和２年度一般会計補正予算の専決処分

の承認
承
認
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○

承認

第４号

国民健康保険条例及び後期高齢者医療条

例の一部を改正する条例の専決処分の承

認

承
認
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議長就任あいさつ

第54代目の市議会議長に就任いたしました、さかえ章演です。

ごあいさつの前に、このたびの新型コロナウイルス感染症により、

お亡くなりになられた方々のご冥福と、感染されました方々の１日も

早いご回復を心よりお祈り申し上げます。特に最前線で戦っておられ

る医療従事者はじめ、私たちの日常生活をお支えいただいている多く

の皆様に敬意と感謝を申し上げます。また、不要不急の外出自粛や休

業要請など感染拡大防止に向けた取組にご協力いただいている皆様に

改めて心より感謝申し上げます。

さて、議長就任にあたり、２本柱を中心に議会改革を推進したいと

思います。１点目は、今回の予期せぬ“コロナショック”を受け、短

期的には「市民の命と暮らしを守る」ための当面の対応策、中長期的

には「令和時代の新しい生活様式の構築」を目指した政策提案に挑戦

します。これは議会基本条例の核心ともいえる「議会の政策立案機能

の強化」につなげるための試みです。

２点目は、前述のような議会提案や条例化を図るためには、実施要

綱や議会の組織体制が必要です。未整備のため、そのシステムを構築

したいと思います。

また、政策づくりには、市民や団体との意見交換会や議会報告会が

不可欠です。現場の生の声を拝聴する場を設け、要望や提案等も参考

にしたいと思います。これらの活動を通じて、市民の議会に対する高

い評価や信頼を頂き、真にお役に立てる議会をめざして頑張ります。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

議 長

さかえ 章演 （61歳）

副議長

丸山 幸子 （55歳）

▼監査委員の選任

次の方の選任に同意しました。

篠田 一彦

（桜ヶ丘町 50歳）

▼副市長の選任

次の方の選任に同意しました。

秋田 誠

（三郷町 66歳）

（敬称略）
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第５号

国民健康保険税条例の一部を改正する条
例の専決処分の承認

承
認
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

第30号 令和２年度一般会計補正予算（第１号）
可
決
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

第31号
旭中学校大規模改造工事（建築２期）請
負契約

可
決
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

同意案
第４号

副市長の選任
同
意
○ ○ ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○

同意案
第５号

監査委員の選任
同
意
○ ― ○ 欠 ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 除 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○：賛成 ×：反対 退：退席 除：除斥 欠：採決時の欠席を表示しています
網掛けは、討論を行った議員です。
討論の内容は、市議会のホームページ（提出議案と議決結果→定例会名）からご覧いただけます。
議長（前議長：若杉たかし、新議長：さかえ章演）は採決に加わりません。
※ ５月１日付けで一新ありが党の会派名を福祉、維新の会に変更しました。

委員会の活動状況委員会の活動状況
福祉文教委員会

委員長 花 井 守 行

５月18日に開催しました福祉文

教委員会に付託されました案件

は、議案２件でした。

◇主な審査内容

◎第30号議案

小中学校の再開に当たり、Ｗｉ

-Ｆｉ環境の整っていない家庭へ

ルーターを貸し出すことについて

質疑があり、「学校の臨時休業等

の緊急時においても、ＩＣＴの活

用により子どもたちが家庭にいて

も学習を継続できる環境を整備し

ようとするもので、緊急時での活

用を想定しているが、通常時にも

家庭でＩＣＴを活用することが必

要な場合にも活用できると考えて

いる」との答弁でした。

◇審査結果

第30号、第31号議案は全員賛成

で可決しました。

都市環境委員会

委員長 松 原 た か し

５月18日に開催しました都市環

境委員会に付託されました案件

は、議案１件でした。

◇主な審査内容

◎第30号議案

小規模企業等補助金（新型コロ

ナウイルス対策分）に関して質疑

があり、「新型コロナウイルス感

染症の予防策の事例として、消毒

液やテイクアウト用の容器の購

入、のぼり、チラシなどがある。

また、店舗や事業所によっては、

それ以外にも多くの対象となるよ

うな事業、取組があると思ってい

る。交付に当たっては事業者に寄

り添った、柔軟な対応を心がけ

る」との答弁でした。

◇審査結果

第30号議案は全員賛成で可決し

ました。

総 務 委 員 会

委員長 芦 原 美 佳 子

５月18日に開催しました総務委

員会に付託されました案件は、議

案１件でした。

◇主な審査内容

◎第30号議案

特別定額給付金給付事業費補助

金に関する質疑があり、「申請書

を５月19日から21日までの間に市

内全戸へ配達予定である。８月20

日までを受付期間としており、５

月15日現在の受付状況はオンライ

ン申請が1192件、手書き申請が

322件で全世帯の約４％程度が申

請されている。５月22日より順

次、振り込みを行う予定だが、可

能な限り早期に振り込みたい」と

の答弁でした。

◇審査結果

第30号議案は全員賛成で可決し

ました。


